



Remerciement

publié le 06/02/2020

Pour la première fois depuis bien longtemps , nous avons réussi à présenter une équipe de Hand-ball dans chaque catégorie d'âge (filles et garçons).

Ce qui représente environ 40 élèves .

Nous remercions vivement les élèves et leurs parents pour leur investissement.

Sportivement Les Professeurs d'EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.